

明星



<http://www.kameyama.mie.jp/kblog/shirakawa/>

亀山市立白川小学校 第24号

令和4年11月15日（文責：平野）

「であい ふれあい そして未来へ」 ～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

☆日曜参観へのご出席ありがとうございました

<11月13日>☆

お忙しい中 11月13日には、特認校フリー参観にご出席いただき、ありがとうございました。

1限目の各担任による授業のあと、2・3限目は、1～3年生、4～6年生に分かれてプログラミングの授業を行いました。学習指導要領の改訂にともない、小学校において1人1台端末（タブレット）が整備され、タブレットを活用した授業やプログラミングを学ぶ授業が実施されるようになっていきます。今回は、子どもたちが実際にプログラムをくみ、絵やロボットを動かす授業を亀山市教育委員会のスタッフの協力を得て実施しました。1～3年生は「ビスケツ」というアプリを使い、絵を動かすプログラムをくみました。4年生～6年生は、「レゴマインドストーム EV3」を使って、ロボットの自動車を課題どおり動かすプログラムをくみました。同じ動きをするプログラムにも子どもによって様々なプログラムがあり、一人ひとりが真剣な表情でプログラミングにうちこんでいました。



4限目は音楽集会をしました。1・2年生は「ドラえもん」「子犬のマーチ」を演奏し、4年生～6年生は「にじいろ」の合唱と「名探偵コナンのテーマ」の合奏をしました。1人ひとりの児童の音色や歌声を1つにしてきれいな演奏や合唱を披露することができました。これまでの練習の成果をしっかりとだしきって来ていたと思います。



5限目は、白川っ子タイム(全校集会)を公開させていただきました。今回の白川っ子タイムでは、まず、夏休みに2年生から6年生が取り組んだ読書感想文コンクールの地区審査入賞者10名の表彰を行いました。その後、児童会役員



の進行により、保健委員会からの11月生まれの児童へのお誕生日カード進呈、そして児童会からは、ぽかぽかカードのとりくみの説明がありました。これらの取り組みは、子どもたちの仲間関係を深める取り組みとして大変意味のあるものだと感じました。最後に、スピーチタイムを行いました。全員の児童にこのような機会が与えられているのも白川小学校ならではの大切な取り組みであると感じました。

今回のフリー参観は、普段の授業以外の取り組みをたくさん見ていただくことができました。ご参観いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

☆全校遠足について<11月25日>☆

11月25日(金)に全校遠足で津市の「Miemu」(三重県総合博物館)と「おやつタウン」に行きます。帰りのバスの到着予定時刻は、15時30分となっております。

8:45 白川小学校出発

9:30 「Miemu」(三重県総合博物館)到着 11:00 昼食

11:45 「Miemu」(三重県総合博物館)出発

12:30 「おやつタウン」到着 14:30 おやつタウン出発

15:30 学校到着

持ち物:リュックサック・弁当・水筒・しきもの・ごみ袋・おやつ・おしぼり